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傍聴お待ちしています傍聴お待ちしています

　新年
あ
け
ま
し
て
お
め
で
と

う
ご
ざ
い
ま
す
。

　昨年
を
振
り
返
っ
て
み
ま
す

と
、
全
国
各
地
で
多
く
の
方
々

が
雪
・
風
・
水
の
自
然
災
害
で

被
害
を
受
け
ま
し
た
。
幸
い
に

し
て
わ
が
町
で
は
大
き
な
災
害

も
な
く
ホ
ッ
と
し
て
い
る
と
こ

ろ
で
は
あ
り
ま
す
が
、
町
の
基

幹
産
業
で
あ
る
稲
作
農
家
は
、

米
価
下
落
に
よ
り
大
き
な
不
安

の
中
、
新
年
を
迎
え
た
こ
と
と

思
い
ま
す
。

　議会
と
し
て
町
の
対
策
を
求

め
、
提
言
書
を
提
出
し
ま
し
た
。

一
般
質
問
で
も
多
く
の
議
員
が

取
り
上
げ
、
町
の
考
え
方
を
問

う
て
い
ま
す
。

　厳し
い
冬
ほ
ど
梅
・
桜
の
花

が
咲
く
春
が
待
ち
遠
し
く
思
わ

れ
ま
す
。
皆
様
に
と
り
ま
し
て

最
良
の
新
年
と
な
り
ま
す
よ
う
、

心
か
ら
お
祈
り
申
し
上
げ
ま
す
。
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お問い合わせは

平成26年の本会議議事録は
町ホームページでもご覧いただけます。

議会事務局まで
☎62－2111（内線205）

傍聴席から

　ずいぶん前に議会傍聴をして以来久しぶりに傍聴をさせ
ていただきました。午前だけの傍聴でしたが、議員の活発
な質問がなされたと思います。
　地方まで届いていない景気回復、米価下落、まだまだ景
気が良くなった実感がありません。町の問題として人口減
少、空き家対策などさまざまな問題があります。町民一人
ひとりの声を聴き、大胆な政策をしてほしいと思います。
　将来この町を担う子供たちのためにも、しっかりと議論
していただき、より良い町に発展できるようにがんばって
ほしいです。

●次回の定例会は

3月です

14

小松　慎吾 さん
（曙町）

※町内８会場での開催でしたが、一部の掲載とさせていただきます。

平岡地区会場 釜渕地区会場

議会報告会の様子




